
新年明けましておめでとうございます
組合員の皆様には
　良きお年をお迎えのことと 本年も何卒宜しく
　     　　 お慶び申し上げます 　　　　　　お願い致します
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謹賀新年

近年、この冬号には干支による今
年の予想を書いていますが、今年の
干支は 甲辰（きのえたつ）です。

暦によりますと「勢いを増しなが
ら成長して行く年」とあります。

また、辰年は「力あふれるような
年」「活気づくような年」ともあり
ます。

“コロナ禍から卒業し、新しい段階
を迎える“ とのことでしょうか。

組合にありましては、昨年７月に
200名おられる総代様が改選になり
ましたが、今年は 理事監事の役員
が改選を迎えますとともに、３月に
は組合が60周年の設立記念日を迎え
ます。

60年と言いますと、私達では「還
暦」に当たります。

また昨年、事務所の参事職が長年
お世話を頂いた西村職員から谷職員
に変わりました。

役員の改選なども合わせまして、
次の時代を迎える節目に成るものと
思います。

組合員の皆様には、変わりつつあ
る山の使命と共に、新しい展開を迎
える組合運営に、変わりませずご支
援ご協力賜りますようお願い致しま
す。



 

 

○ 間　伐  16.50ha
○ 間伐搬出  1,400㎥
○ 枝打除伐    1.05ha
○ 作業路開設 

　４箇所  4,000m
○ 林道草刈り 約  4,000m
○ 中電鉄塔草刈り ９基及び巡視路

※上記作業は委託を含みます。

主な作業の進捗状況
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地区別総代会議を開催

令和５年度 作業状況

仕分け・積込み作業

６月の第１６期総代改選に伴い、７月１日より３年間お世話になります総代の皆様に

お集まりを頂き、３地区で総代説明会議を開催しました。

搬出作業

日野区総代会議
７月28日（金）午後８時開会

鎌掛区総代会議
７月27日（木）午後８時開会

西大路区総代会議
７月26日（水）午後８時開会

出席総代様 ３８ 名
出席率 ５９ ％

出席総代様 １５ 名
出席率 ５７ ％

出席総代様 ６７ 名
出席率 ６０ ％

Q：綿向山表参道周辺の間伐作業についてのご質問

A：令和６年度より、間伐搬出作業路と間伐作業の計画を説明

Q:花粉問題がある中、スギ・ヒノキの植林について、花粉対策のご質問

A:県は少花粉苗木の植林を奨励しており、今後取り組んで行きたい

日 野 区

西大路区

鎌 掛 区

８月１５日 台風７号接近に伴う大雨により、各地で被

害が出ました。

熊野地先の雨量計によると、２４時間雨量が２７９mm

となり、集中して大量の雨が降ったようです。

路面洗掘など林道を中心に２３箇所で被害があり、直営

作業で対応できる箇所は復旧しましたが、大きな被害箇所

は委託作業でお願いし、熊野地先の山腹崩壊（写真）は県

の治山事業で復旧していただく事となりました。

大雨による災害発生

大字熊野千本野地先（ドローン撮影）

(会長)                  (副会長)
〇西大路区 大杉 昭 様 渡邉 季良 様
〇鎌 掛 区 熊捕 幹久 様 岡 静男 様
〇日 野 区 市川 隆一 様 竹村 勝巳 様

３年間宜しくお願い申し上げます。

◇正副会長を選出して頂きました
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◇役員改選について

今年もまた、事務所玄関には大きな

門松が飾られました。

毎年、役員ＯＢの有志により設置さ

れ、お正月気分も高まりました。

新春 門松飾

11月5日、恒例の総
代山林巡視を開催し、
52名の総代の皆様に山
の状況を確認して頂き
ました。

熊野～蔵王方面約４
キロを巡視して頂き、
災害発生箇所や治山堰
堤工事の箇所を確認し
て頂きました。

東洋アルミグループ森林保全活動

９月11日、恒例の菌山入札会は「預け札」入
札会とし、開票の結果、売上額は81,800円と昨
年比でやや減額となりました。ご協力頂いた11
名の皆様、有り難うございました。

昨年協定を行いました 東洋アルミ(株)様・
東洋アルミエコープロダクツ(株)様 による
「第３回森林保全活動」が１１月１１日に石楠
花渓周辺で行われ、社員３９名の方々にご参加
を頂きました。

午前中、イロハモミジ・クヌギ・ヤマザク
ラなど１２本の植樹と、枯損木の片付け。午
後には一部の方がクラフトされる他、改修さ
れた木橋を渡り、生活環境保全林から石楠花
群落も散策され、秋の一日を満喫されました。

石楠花池周辺での植樹

遊歩道散策の様子

お知らせ

令和３年６月より就任を頂いております 理事・監事の
任期が、今年６月に開催予定の第７７回通常総代会で改選と
なります。
総代代表の方々には、３地区において「役員推薦会議」

を行い、次期役員の選考をお願いすることとなります。
詳しくは、３月にご案内をさせて頂きますので、宜しく

お願い致します。

組 合 行 事 ・ 活 動

菌山入札会

森林認証更新審査

日野まちなか歴史散策

「桟敷窓アート展」

総代山林巡視

10月21日、桟敷窓アート展において、子どもを対象に、
木工クラフトや綿菓子体験で協力致しました。

11月7日、日本森林技術協会の森林管理認証
更新審査を受けました。

平成29年12月に認証を受け、今回は第２次定
期審査となりましたが、引き続き町内1,044ha全
区域の承認を受け、搬出した木材はすべて「認
証材」として販売することができます。

山腹崩壊上部
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綿向生産森林組合 検索

35年の長きに亘り、大変お世話になりまし

たが、今年３月末で定年を迎え、退職させて頂

くこととなりました。

平成元年４月１日より採用を頂きましたが、

この日から消費税率３％の導入が始まり、事務

所内ではバタバタとした動きがあったのが、つ

い先日のことのようです。

私の業務は、当時１億３千万円の林道開設事

業費が確定しており、その着工に向けた準備を

行い、測量設計の入札から工事発注までを担当

することで、慌ただしい毎日でした。

３年間の工事期間中にも、台風による災害が

発生したり、現場までを往復する毎日でした。

当時、林業の衰退、木材価格の下落と言われ

ながらも、現在の１０倍以上の価格で販売でき

た木材ですが、その後も下落の一途をたどり、

現在に至っています。

平成１３年には参事職を仰せつかり、懸案で

ありました新事務所の建築を平成20年に。また

組合設立５０周年記念事業などにも携わらせて

頂くことができました。

最近では「林業」という言葉は死語となり、

「環境整備」として皆様に親しまれていますが、

これからは人と自然の繋がりとなる環境整備に

注目され、多面的機能を発揮する森林において

は、重要な産業になることと思われます。

主峰「綿向山」を中心に、組合の名前が世に

出て、いっそうご繁栄されますことを、次の世

代に期待を致します。

今日までご指導を賜りました組合員の皆様、

役員様、関係者の方々に深く感謝申し上げます。

有り難うございました。

西村 聡

組合設立６０周年記念事業

昭和３９年３月２３日に「綿向生産森林組合」が設立され、今年３月に６０周年を迎えます。

人間に例えれば「還暦」となり、組合員の皆さまとともに、お祝いしたいと「商品券」を配布させて頂

くこととなりました。

ささやかではありますが、ご笑納頂き、今後の組合運営におきまして、ご理解のほど宜しくお願い申し

上げます。

毎年恒例の「林産物特売会」を開催致します。

畑の杭などご入り用の方は、ぜひこの際にご購入下さい。

また、「椎茸原木」の申込みをされた方は、引取をお願い

致します。

日 時 ： 令和６年３月２日（土）

午前９時 ～ １１時

場 所 ： 組合北側駐車場

販 売 ： 畑用杭 １．０ｍ ３００円

１．２ｍ ３５０円

１．５ｍ ４８０円

ごあいさつ

「綿向山方面登山禁止」のお知らせ

日頃より、綿向山への登山者は絶えることなく大変人気のある美山ですが、令和6年４月１日より、表

参道を中心に間伐作業路開設と、スギ・ヒノキの間伐搬出作業の実施に伴い、一般登山者の入山を禁

止致します。

作業期間が令和８年１２月末までと３年に亘り、その間は入山できなくなります。

作業区域など、詳しくは日野町・観光協会・組合ホームページをご覧頂き、ご理解を賜りますよう、宜し

くお願い申し上げます。

林産物特売会の開催


